
Protokoll der Sitzung der Gemeindevertretung Ulsnis am Donnerstag, den
17.04.2014 im Feuerwehrhaus Ulsnis

Beginn: 20:00 Uhr

Ende: 22:30Uhr

Anwesenheitsliste:

Stimmberechtigt:

- Heidrun Karaca 

- Jürgen Jacobsen

- Martin Delz

- Wolfgang Schattke

- Jürgen Ohl

- Jan Leu

- Jürgen Schmidt

- Torben Mohrfeldt

- Wolfgang Bamler

Es fehlten entschuldigt:

- Wolfgang Bamler

- Torben Mohrfeldt

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Genehmigung des Protokolls vom 20.02.2014
3. Verwaltungsbericht 
4. Einwohnerfragestunde

5. Beratung und Beschlussfassung über die 2. vereinfachte Änderung des 

Bebauungsplanes Nr. 1 der Gemeinde Ulsnis  „Ulsnisland“

- Eingegangene Stellungnahmen zur öffentlichen Auslegung
- Satzungsbeschluss

6. NEU: Finanzierung der Feuchteschädensanierung Kindergarten Ulsnis
7. Sonstige Vorlagen

TOP 1

Um  20:00  Uhr  eröffnete  Bürgermeisterin  Heidrun  Karaca  die  Sitzung  und  begrüßte  die
Gemeindevertreter sowie einen Gast. Sie stellte die Rechtzeitigkeit der Einladung und die
Beschlussfähigkeit  fest.  Die  Tagesordnung  wird   nach einstimmigem Beschluss  wie  folgt
geändert:  TOP  6  NEU:  Finanzierung  der  Feuchtschädensanierung  Kindergarten  Ulsnis,
bisheriger TOP 6 wird TOP 7.
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TOP 2
Das Protokoll der Gemeindevertretersitzung vom 20.02.2014 wurde einstimmig genehmigt.

TOP 3
In ihrem Verwaltungsbericht ging die Bürgermeisterin u.a. kurz auf folgende Themen ein bzw.
wies auf folgende Termine hin:

 04.04. Einwohnerversammlung.

 10.04. Amtsausschusssitzung wg. Aufgabenübertragung/Zweckverbänden.

 Am  12.05.  Veranstaltung  „Aufgabenübertragung  Amt“  für  alle  Gemeindevertreter,

danach müssen Beschlüsse  der  jeweiligen  Gemeindevertretungen  bis  zum 30.06.
erfolgen.

 08.05. findet die Hauptversammlung der SH-Netz AG statt.

 Innenentwicklung: nach Ostern soll es einen ersten Termin mit dem Planer geben.

 Europawahl findet am 25.05. im Cafe Krog statt.

 Gemeinden  wurden  zum  Beitritt  „Förderkreis  Heilige  Quelle  e.V.  Süderbrarup“

gebeten.
 Schleifischer Ross / Jessen bitten um Spende für diesjähriges „Aal-Aussetzen“ in der

Schlei.
 ASF möchte ebenfalls Altkleidercontainer in der Gemeinde aufstellen.

Finanzausschuss:
Jens Thomsen berichtete kurz über eine Versammlung der Schleswig-Holstein Netz AG,
in der es überwiegend um die Einbringung eines Teilbetriebs der EON-Netz GmbH in die
SH-Netz-AG  und  um  Informationen  über  künftige  Beteiligungsmodalitäten  für  die
Gemeinden ging.

Abwasserausschuss:
Jürgen Jacobsen berichtete u.a. über folgende Themen:

 Zwei Abwasserpumpen waren defekt bzw. durchgebrannt.

 Ein neuer Schaltschrank inklusive neuer Schaltung wurde erstellt.

 Eine Ersatzpumpe sei zu groß und arbeite uneffektiv, eine kleinere Pumpe sollte

beschafft werden, Kosten hierfür ca. 1.500 €.
 SÜVO: Die Schächte sind eingemessen worden.

o In Ulsnisland sind voraussichtlich Fremdeinleitungen zu verzeichnen.

Kultur-und Umweltausschuss:
W. Schattke ging u.a. auf folgende Themen ein:

 In  Stauertwedt  wurde  irrtümlich  die  Seilwinde  abgesägt  und  muss  wieder

hergestellt werden.
 Der Bolzplatz in Ulsnis sollte unbedingt wieder hergerichtet werden, die Kinder

sollten hierbei beteiligt werden.
 Einige Rasenflächen sind in einem unzufrieden stellenden Zustand, da sie bisher

nicht gemäht worden sind.
 Wenn gemeindeeigene Baumbestände reduziert  werden sollen,  ist  dies künftig

unbedingt mit dem Kulturausschuss abzusprechen.
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 Die  Fertigstellung  des  Zaunes  am Bolzplatz  in  Gunneby stockt  seit  mehreren

Wochen. Der Fortgang der Arbeiten müsse koordiniert werden.
 Der  Naturpark  Schlei  e.V.  bietet   „Rundum-sorglos“-Pakete  für

Baumbepflanzungen an.

TOP 4
In der Einwohnerfragestunde kamen u.a. folgende Themen zur Sprache:

 Ein  Anwohner  aus  Ulsnisland  wies  darauf  hin,  dass  das  aufgestellte

Halteverbotsschild  wieder  weg sei  und ein anderes weit  hinter  der Steinbarriere
angebracht sei.
Antwort Jürgen Schmidt: Ein Schild war mit falschen Pfeilrichtungen versehen und
wird wieder aufgestellt.

 Der gemeindliche Archivar H.W. Jürgensen wies darauf hin, dass das Archiv kalt

und feucht sei. Es gebe eine Empfehlung, dass die Temperatur min. 15° C und die
Luftfeuchtigkeit  max.  50  %  betragen  sollte.  Er  schlug  vor,  mindestens  einen
Heizkörper zu installieren.
Antwort BM´in: Der Bau und Wegeausschuss soll sich der Sache annehmen.

TOP 5
Der Beschlussvorlage zur vereinfachten Änderung des Bebauungsplanes Nr. 1 Ulsnisland
wird einstimmig zugestimmt.
Der Beschluss umfasst im Wesentlichen die Kenntnisnahme der jeweiligen Stellungnahmen
der  Behörden  und  sonstigen  Träger  öffentlicher  Belange  sowie  die  Aufhebung  der
Bestimmungen zu Firstrichtung, Material der Außenwände, Dacheindeckung sowie Dachform
und-neigung.

Abstimmungsergebnis:   7  :  1  :  0       (ja : nein : Enthaltung).

TOP 6
Der Beschlussvorlage zu „Feuchteschäden Kindergarten“ wurde einstimmig zugestimmt.
Hiernach wird die Gemeinde Ulsnis die auflaufenden Kosten zur Sanierung vorfinanzieren.
Nach  endgültiger  Fertigstellung  der  Sanierungsmaßnahme  werden  die  Kosten  nach
bisherigem Aufteilungsmodus auf die Partnergemeinden Ulsnis,  Steinfeld, Loit  und Goltoft
verteilt.

TOP 7
 Die  Bürgermeisterin  gab  einen  ersten  Überblick  zur  Aufgabenübertragung  der

Gemeinden auf das Amt Süderbrarup. Weitere Details sollen in der Veranstaltung
am 12.05. (s.o.) bekannt gemacht werden.

 Die  Schleifischer   sollen  für  die  Aktion  „Aal  utsetten“  eine  Spende  von  100  €

erhalten. 
Abstimmungsergebnis: 6  (Ja)  :  1  (Nein)  :   0  (Enthaltungen)

 Einer Starthilfe für das Freibad Süderbrarup / Heilige Quelle stand man tendenziell

eher skeptisch gegenüber.

Nicht öffentlicher Teil
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Ulsnis, den 06.06.2014 Ulsnis, den 06.06.2014

___________________________ __________________________
Bürgermeisterin (Protokollführer)
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gez. Heidrun Karaca gez. Jens Thomsen
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